

ABSTRAK

Deni Maulana : Pengaruh Laba Bersih Dan Perputran Total Aktiva Terhadap *Return On Assets* Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah Periode 2014-2018.

Return On Assets merupakan rasio yang digunakan untuk mengukur kemampuan manajemen perusahaan dalam memperoleh keuntungan (laba) secara keseluruhan. Semakin besar *Return On Aset* suatu perusahaan, semakin besar pula tingkat keuntungan yang dicapai perusahaan dan semakin baik pula posisi perusahaan tersebut dari segi penggunaan asset. Indikator (alat ukur) yang digunakan didalam *return on assets* melibatkan unsur laba bersih dan total asset dimana laba bersih dibagi dengan total asset atau total aktiva perusahaan dikalikan 100%. Akan tetapi secara faktual dilapangan dilihat pada laporan keuangan qini mart ada deviasi dari teori yang mana ROA, total aktiva meningkat tapi laba bersih menurun sehingga ada permasalahan yang harus diteliti.

Penelitian ini bertujuan untuk mengungkap bagaimana pengaruh laba bersih dan perputaran total aktiva terhadap *return on assets* Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah Tasikmalaya. Objek penelitian adalah laporan keuangan Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah Tasikmalaya periode 2014-2018.

Kerangka pemikiran yang digunakan adalah konsep *return on assets* yang dipengaruhi oleh dua faktor yaitu laba bersih dan perputaran total aktiva, dikarenakan faktor tersebut bisa mempengaruhi keefektifan dalam mengelola asset dengan menghasilkan laba yang diharapkan.

Metode penelitian ini menggunakan format penelitian eksplanasi, karena dalam penelitian ini menggunakan dua variabel. Sumber data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data sekunder yang bersifat time series yaitu data laporan keuangan perbulan dan teknik pengumpulan berupa dokumentasi laporan keuangan Qini Mart tahun periode 2014-2018. Adapun data yang digunakan dalam menganalisis data pada penelitian ini adalah uji asumsi klasik, analisis regresi berganda dan uji hipotesis (uji f, uji t dan uji koefiensi diterminasi).

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa laba bersih dan perputaran total aktiva secara simultan terhadap *Return On Aset* adalah nilai perhitungan tabel uji F (pengaruh secara simultan) diatas diperoleh nilai Ftest (F hitung) sebesar 152,817 dengan signifikansi 0.000 atau nilai Fhitung sebesar 152,817 lebih besar dari nilai Ftabel sebesar 3,15 yang berarti variabel independen laba bersih dan perputaran total aktiva secara simultan mempengaruhi variabel dependen yaitu *Return On Aset* pada unit usaha Kopontren Fathiyah Qini Mart. Maka bisa dijelaskan variabel independen laba bersih dan perputaran total aktiva terhadap variabel dependen yaitu *Return On Aset* sangat mempengaruhi secara positif. Sedangkan secara parsial hasil Pengaruh laba bersih terhadap *Return On Aset* adalah Perhitungan hasil pada uji t ini bahwa bisa diketahui hasil uji t test, ini pada hipotesis (H_1) yang menyatakan laba bersih mempunyai pengaruh positif terhadap *Return On Aset* Qini Mart dapat diterima. Perputaran total aktiva secara parsial hasil pada uji t ini pada hipotesis (H_2) menyatakan perputaran total aktiva mempunyai pengaruh positif terhadap *Return On Asset* Qini Mart dapat diterima.

ABSTRACT

Deni Maulana : **Effect Of Net Profit And Total Assets Turnover Return On Assets Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah 2014-2018 Period.**

Return On Assets is a ratio that is used to measure the ability of a company's management to obtain profits (profits) as a whole. The greater the ROA of a company, the greater the level of profit achieved by the company and the better the position of the company in terms of asset use. Indicators (measuring instruments) used in return on assets involve elements of net income and total assets where net income is divided by total assets or total assets of the company multiplied by 100%. However, factually in the field seen in the qini mart financial statements there is a deviation from the theory that ROA, total assets increase but net income decreases so there are problems that must be examined

This study aims to reveal how the effect of net income and total assets turnover on return on assets of Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah Tasikmalaya. The object of the research is the financial statements of Qini Mart Kopontren Fathiyah Al Idrisiyyah Tasikmalaya for the 2014-2018 period.

The framework used is the concept of return on assets which is influenced by two factors, namely net income and total asset turnover, because these factors can affect the effectiveness of managing assets by generating expected earnings.

This research method uses the explanatory research format, because in this study it uses two variables. The data source used in this research is secondary data which is time series, namely monthly financial statement data and collection techniques in the form of Qini Mart financial report documentation for the 2014-2018 period. The data used in analyzing the data in this study are the classic assumption test, multiple regression analysis and hypothesis testing (f test, t test and coefficient test terminated).

The results of this study indicate that net income and total assets turnover simultaneously to Return On Asset is the calculation value of the F test table (simultaneous influence) above obtained the value of F-test (F-count) of 152,817 with a significance of 0,000 or F-count value of 152,817 greater than the F-table value of 3,15 which means the independent variable of net profit and total asset turnover simultaneously affect the dependent variable, namely Return On Asset in the Kopontren Fathiyah Qini Mart business unit. Then it can be explained the independent variables of net income and total assets turnover towards the dependent variable, that is, Return On Asset greatly affects positively. While partially the results of the effect of net income on Return On Asset are the calculation of the results of this t test that it can be known the results of the t test, this in the hypothesis (H1) which states that net income has a positive influence on Return On Asset Qini Mart can be accepted. Partial total assets turnover results in this t test on the hypothesis (H2) state that total assets turnover has a positive effect on Return On Asset Qini Mart can be accepted.

ملخص

ديني مولانا : آثار الربح الصافي ودور مجموع الأصول في العائد علي الأصول Qini Mart شركة
معهد فتحية الإدرسية تاسكمالايا سنة 2014-2018.

العائد علي الأصول هي نسبة تستعمل لتقييس إدارة مؤسسة تجارية لنيل الربح عموماً. إذا ازداد العائد علي الأصول في مؤسسة تجارية فازداد أيضاً ربحها وتحسن موقفها في استعمال الأصول. والوسيلة التي تستعمل لتقييس في العائد علي الأصول هي الربح الصافي و مجموع الأصول حيث أنه قسّمه أو أنه ضربه بمائة % .ولكن في الواقع، نظر من التقرير المالي Qini Mart انحراف عن النظرية التي تشير إلى زيادة العائد علي الأصول وانخفاض الربح الصافي، لذا توجد مشكلات تحتاج بحثها. يهدف هذا البحث لكشف كيف آثار الربح الصافي ودور مجموع الأصول في العائد علي الأصول Qini Mart شركة معهد فتحية الإدرسية تاسكمالايا. موضوع هذا البحث هو التقرير المالي Qini Mart شركة معهد فتحية الإدرسية تاسكمالايا سنة 2014-2018.

الإطار التفكيري المستخدم هو مفهوم العائد على الأصول تؤثرها بعاملين ، هما الربح الصافي ودور مجموع الأصول ، لأنها تمكن أن تؤثر على فعالية إدارة الأصول عن طريق توليد الأرباح المرجوة. طريقة هذا البحث باستعمال طريقة البحث التجريبي لأنها تستعمل في بحثها متغيران.والحقائق التي تستعمل فيه هي الحقائق الثانوي المستمر أي الحقائق التقرير المالي الشهري وأساليب التحصيل في شكل وثائق القوائم المالية Qini Mart سنة 2014-2018. أما الحقائق التي تستعمل في تحليلها هي اختبار افتراض كلاسيكي، تحليل الانحدار المتعدد، واختبار الإقتراض (اختبار f ، اختبار t ، واختبار ديتيرميناسي كوفينسي)

ثمرة هذا البحث تدل علي أن الربح الصافي ودور مجموع الأصول في أن واحد في العائد علي الأصول هي نتيجة اختبار f (التأثير من أن واحد) حصلت علي نتيجة f (Fhitung) 152,817 بأهمية 0,000 أو نتيجة Fhitung 152,817 أكبر من نتيجة 3.15 Fhitung أي يؤثر المتغير الحري من الربح الصافي ودور مجموع الأصول في أن واحد يؤثر علي المتغير غير الحري وهو في العائد علي الأصول شركة معهد فتحية Qini Mart. قَبِيْن أن المتغير الحري من الربح الصافي ودور مجموع الأصول علي الصافي غير الحري مؤثراً حتماً. أما علي الجزئي فننتيجة آثار الربح الصافي في العائد علي الأصول هو حساب نتيجة من اختبار t هذه تدرك بنتيجة اختبار t test، هذا في افتراض (H_1) الذي يبين أن الربح الصافي له آثار واثق في العائد علي الأصول Qini Mart مقبول. دور مجموع الأصول جزئاً من نتيجة اختبار t في افتراض (H_2) يبين أن له آثار واثق في العائد علي الأصول Qini Mart مقبول.